



朝風

上田市立塩田中学校

No.5

〈めざす人間像〉ふるさとに愛着と誇りをもち、知・徳・体が調和し、社会的に自立した人間

最大の目標、中体連夏季大会迫る

～ 29日(水) 壮行会開催 ～

選手代表 サッカー部部長

本日は私たちのためにこのような会を開いていただきありがとうございます。私たちは、辛く苦しいときもありましたが、顧問の先生や仲間と一緒に日々頑張ってきました。そして、3年生はこれで最後の大会となります。悔いのないように、最後まで諦めずに全力でプレーします!!みなさんの応援に応えるため全力で戦ってきます。今日はありがとうございました。



校長先生から選手への激励の言葉(要旨)

野球のイチローさんは「びっくりするようなプレーでなく、確実にこなすべきプレーを確実にこなすチームが強い」と言っています。試合中、追い詰められた場面、ここぞと言う場面があると思いますが、その時にイチローさんが言うように、ミスなく、確実に決められるようプレーしてください。そのためには、これまで積み重ねてきた練習を信じ、仲間を信じ、自分を信じプレーすることです。

「さわやかに、元気よく、笑顔でプレー」を忘れずに、塩田中旋風を巻き起こしてきてください。また、みなさんを応援してくれている保護者、地域の方々、顧問の先生へ感謝を忘れずにプレーしてください。もし、重圧で心が折れそうときは今日の壮行会の応援を思い出し、勇気と力を奮い立たせてください。みなさんの健闘を祈ります。

塩田中選手の勇姿と大会を目前に控えた部長からの一言



サッカー部部長

僕たちサッカー部は東信大会優勝を目標にし、日々練習してきました。そして整理・整頓、あいさつなどの日常生活を大切にしています。全力でプレーしてくるので、応援をお願いします。



野球部部長

僕たち野球部は、一声にかける思い、愛される野球部を目標に日々努力してきました。大会では最後まで諦めず、全力で戦いぬきたいと思います。



男子ソフトテニス部部長

僕たち男子ソフトテニス部は、県大会出場、周りから応援されるチームを目標に日々練習してきました。大会では悔いのない試合ができるよう、全力で頑張ります。



女子ソフトテニス部部長

私たち女子ソフトテニス部は、東信大会ベスト8を目標にしています。大会では最後まであきらめずボールを追いかけます。応援、よろしくお願いします!!



水泳部部長

僕たち水泳部は県大会出場を目標に日々練習してきました。大会ではそれぞれが自己ベストを出せるよう全力で泳ぎ切ります。



剣道部部長

剣道部は県大会出場を目標に活動してきました。今まで練習してきた成果を存分に発揮できるように頑張ります。



男子バスケットボール部部長

僕たちは、「県大会優勝」「応援されるチーム」という目標をかかげ練習してきました。昨年の新人戦での悔しさをバネにチーム全員で最後まで戦い抜きます。応援よろしくをお願いします！



女子バスケットボール部部長

私たち女子バスケットボール部は大会面では「県大会出場」、生活面では「周りから愛される部活」を目標に活動しています。大会では最後まで走り続け、塩女のバスケットを出し切ります。応援よろしくをお願いします。



男子バレーボール部部長

僕たち男子バレーボール部は、あいさつ・授業など日常生活と日々の練習を大切に県大会ベスト8を目指しています。さらに良いチームになれるようアドバイスと応援をよろしくをお願いします。



女子バレーボール部部長

私たち女子バレーボール部は「東信大会ベスト8」を目標に日々練習してきました。1人ひとりが自信をもってプレーし、心を一つに最後まで全力で戦ってきます。応援よろしくをお願いします。



大会・コンクール結果紹介

東信大会に先立ち、女子バレーボール部、男女バスケットボール部が上小予選会に参加しました。

- ◆男子バスケットボール部（5月18・19日） 第4位
- ◆女子バスケットボール部（5月18・19日） 優勝

